

En Colombia

Afirman que Comunistas no Respetan los Tratados

WASHINGTON, junio 5 (UPI).— Acerca del acta de paz de Contadora, que debía firmarse este viernes en Panamá, Fernando Ospina, legislador colombiano, dijo que "los comunistas no entienden de papeles ni respetan tratados, entienden de fuerza y caño-

nazos". Gustavo Rodríguez y Fernando Ospina, ambos del Partido Conservador de Colombia, ofrecieron aquí una conferencia periodística en la cual también estuvo presente el diputado Oswaldo Alvarez Paz, del Partido Socialcristiano Co-

pej de Venezuela.

Los 2 legisladores de Colombia afirmaron que los comunistas triplicaron sus votos, controlan 400,000 kilómetros cuadrados y pronto dominarán la mitad del país, mientras sostuvieron que existe una clara relación entre el régimen de Nicaragua y la subversión colombiana.

El diputado Rodríguez, ex embajador colombiano en Austria y ahora senador —Favor pase a la página 61.

Cinco Salvadoreños Arrestados en E.U.

WACO, Estados Unidos, junio 5 (UPI).— Cinco salvadoreños y 143 mexicanos, inmigrantes ilegales, fueron detenidos ayer en redadas realizadas por la mañana en cinco establecimientos de costura y confección en esta ciudad y la vecina Merlin, la mayoría eran mujeres.

Por la tarde 77 hombres fueron detenidos en construcciones de estas mismas

ciudades.

Funcionarios federales detuvieron a 225 trabajadores extranjeros ilegales en centro de Texas, y la Comisión de Empleo de Texas se dedicó a la tarea de llenar las vacantes con desempleados locales.

La mayoría de los detenidos fueron deportados inmediatamente a México.

—Favor pase a la página 15.

Ocho Asesinatos en 6 Días en Guatemala

GUATEMALA, junio 5 (UPI).— El asesinato a balazos de un empleado de la oficina de Registro de Tierras de Guatemala, atacado por dos hombres armados al abandonar su apartamento, constituyó el octavo asesinato en menos de una semana de violencia política, dijeron las autoridades hoy.

Dos hombres que conducían una motocicleta a-

brieron fuego sobre Rodolfo Enrique Paiz Hernández, de 39 años, cuando abandonaba su casa en el centro de Guatemala alrededor de las 7:30 de la mañana de ayer. La víctima falleció instantáneamente dijo la policía.

Paiz Hernández, empleado de la oficina de Registro de Tierras, era primo del coronel Mario Paiz

—Favor pase a la página 9.

Inician otras Maniobras Honduras-Estados Unidos

TEGUCIGALPA, junio 5 (UPI).— Unidades de los ejércitos de Honduras y Estados Unidos iniciarán mañana la segunda fase de los ejercicios militares "Cabañas 86", en una zona fronteriza con Nicaragua.

Las prácticas, que se realizarán del cinco al 30 de junio, se efectuarán en la región de la Mosquitia, en la costa atlántica. Serán las segundas realizadas por ambos ejércitos en lo que va del año.

La primera fase de los ejercicios "Cabañas 86" fue en abril pasado, e incluyeron la construcción de un aeropuerto en el poblado de Mocerón, 300 kilómetros al noreste de Tegucigalpa, a 20 kilómetros del río Cocos, que sirve de frontera común entre Honduras y Nicaragua.

Durante las mismas prácticas, ingenieros militares norteamericanos

—Favor pase a la página 34.



INUNDACIONES. Santo Domingo, República Dominicana, junio 5. Una ambulancia de la Cruz Roja transita por una calle inundada en Santo Domingo, durante las intensas lluvias que azotan en esta ciudad. Por lo menos doce personas han muerto por derrumbes ocurridos en sectores pobres. Centenares de familias han sido evacuadas. (AP).

Café Cierra con Alza

NUEVA YORK, junio 5 (UPI).— El café para entrega futura cerró hoy con alza de 375 a 449 puntos en la Lonja local.

El grano para entrega inmediata cerró hoy en alza.

Las cotizaciones para entrega inmediata promediadas por los correedores fueron como sigue:

Guatemala	190.25
El Salvador	190.25
Mexicano F.O.B.	
Laredo	184.00.



AFICIONADO ESCOCES. México, junio 5. Aficionado escocés despliega la bandera de su selección en medio del tráfico de la capital mexicana. La policía ha aumentado las medidas de seguridad, para evitar disturbios callejeros entre partidarios de los equipos que participan en la Copa Mundial de Fútbol. (AP).



VICTIMA DE SIDA. Sidney, Australia, junio 5. Gloria y John Van Graft, junto con su hija Eva, de 3 años, parten hacia Nueva Zelanda para comenzar una nueva vida. Eva, que contrajo el Síndrome de Inmunodeficiencia Adquirida (SIDA), en una transfusión de sangre, ha sido objeto de hostilidades por la sociedad. (Reuter).

Dice Arias

Imposible Firmar el Acta Contadora Hoy

SAN JOSE, junio 5 (ACAN-EFE).— El Presidente de Costa Rica, Oscar

Arias Sánchez, dijo hoy que es imposible firmar este viernes el Acta de Contadora y que sería una burla firmar este documento "si de antemano se sabe que no se va a cumplir".

El mandatario afirmó que lo más importante es contar con los mecanismos para comprobar que aquello que se firma se lleve a la práctica y que el capítulo principal del acta es el que se refiere a la verificación y control de los compromisos.

Arias Sánchez declaró, en una improvisada conversación con los periodistas, que "de todas maneras, se requiere de buena voluntad, ánimo y deseo de

buscar una solución negociada y pacífica a los problemas centroamericanos".

El gobernante costarricense dijo, sin embargo, que con la firma del acta, prevista, en principio para este viernes, no culmina el proceso de Contadora, iniciado en enero de 1983 por las cancillerías de México, Panamá, Colombia y Venezuela.

"Firmada el acta, el proceso apenas comienza", pues, afirmó, este acuerdo tiene que ser ratificado por los congresos de los respectivos países, lo cual le puede dar hasta dos años de discusión, en algunos casos.

Informan sobre Tragedia a Familias Astronautas

WASHINGTON, junio 5 (UPI).— El presidente de la comisión investigadora del desastre del transbordador "Challenger", William Rogers, se reunió hoy en privado con las familias de los siete astronautas muertos durante el accidente para darles a conocer los resultados de la investigación de cuatro meses que ha realizado la comisión.

Los parientes de los tripulantes dijeron que apre-

ciaban las atenciones de la comisión, pero no hicieron mayores comentarios.

"Estamos de acuerdo en no responder a preguntas y pedimos a los periodistas que han sido tan comprensivos y nos han apoyado en estos meses difíciles, que respeten nuestra privacidad", dijeron las familias en una declaración facilitada a través de la comisión.

Rogers y Alton Keel, di-

—Favor pase a la página 34.

Prohíben las Armas Químicas en Bélgica

BRUSELAS, junio 5 (EFE).— El Parlamento belga adoptó hoy una moción en la que prohíbe almacenar e instalar armas químicas en el territorio de su país.

La moción fue presentada en el Parlamento por el gobierno e insta a todos los países miembros de la OTAN a continuar la búsqueda de un acuerdo sobre la total y certera prohibición de armas químicas.

Bélgica se compromete, por su parte—según la moción aprobada—, a contribuir a tal meta, es decir a eliminar, tanto la fabricación como el empleo, de toda arma química.

—Favor pase a la página 34.

"Contras" Entregarán a Alemanes Capturados

SAN JOSE, junio 5 (ACAN-EFE).— Ocho alemanes capturados en el norte de Nicaragua serán entregados por los "contras" en Honduras o Costa Rica con garantía de la Cruz Roja y el gobierno de Bonn, dijeron a ACAN-EFE fuentes antisandinistas.

Esta es una contrapropuesta al régimen de Nicaragua que pidió entregarios en la base de Atlanta, en la zona atlántica nicaragüense, trescientos kilómetros

al noreste de Managua.

Los rebeldes proponen que "un helicóptero de Honduras o Costa Rica viaje hasta un punto fijado previamente con delegados de la Cruz Roja Internacional y de la República Federal de Alemania", para hacer la entrega de los detenidos.

Los ocho "internacionalistas" europeos se entregaron a fuerzas combinadas de Unión Nicaragüense Opositora-Frente Demo-

—Favor pase a la página 9.